

TEMAS DESTACADOS:

• [Gobernadora del Valle realizó acuerdos](#)

• [Yumbo impactó con su alumbrado](#)

[Google Noticias](#)

Presentan 20 vías del Oriente de Cali transformadas



¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

CALI

Lunes 9 de Diciembre, 2024

En tres meses, la alcaldía de Cali logró transformar 2.2 kilómetros de vías en el oriente de la ciudad.

Con una inversión superior a los 3.400 millones de pesos, este proyecto beneficiará a miles de residentes de las comunas 6, 7, 11 y 21, en un esfuerzo por mejorar la movilidad y la calidad de vida en sectores históricamente afectados por el deterioro de la infraestructura vial.

Vías rehabilitadas con impacto social

El proyecto incluyó la rehabilitación de 20 tramos principales que se encontraban en condiciones críticas.

Estas obras, que fueron realizadas con las mejores técnicas de ingeniería, benefician barrios como San Luis, La Primavera, Ciudadela Floralia y El Pondaje.

Entre las vías intervenidas destacan la Calle 72 U en el barrio Omar Torrijos, la Calle 42 en El Diamante y la Carrera 24 C en Villa del Lago, entre otras.

Estas mejoras no solo optimizan el flujo vehicular, sino que también impactan positivamente en la movilidad peatonal y el acceso a los servicios básicos.

El subsecretario de Infraestructura y Mantenimiento Vial, Sebastián Tarapuéz, explicó que las obras son una respuesta a las necesidades priorizadas por la ciudadanía a través del presupuesto participativo.

“No es solo recuperar vías, es una apuesta por el progreso social y la calidad de vida de los vecinos del oriente de Cali”, afirmó el funcionario.

Estas intervenciones se suman a un esfuerzo más amplio de recuperación de la malla vial que busca alcanzar 100 kilómetros de vías renovadas en toda la ciudad antes de finalizar 2024.

Hasta el momento, la administración recuperó más de 90 kilómetros, acercándose a esta meta histórica.

“Esta transformación es una prueba de que Cali avanza a toda máquina. Lo prometimos y lo estamos cumpliendo. Unidos estamos recuperando a Cali y devolviendo a los caleños el orgullo por su ciudad”, afirmó el alcalde Alejandro Eder.

Barrios renovados y accesibilidad mejorada

Uno de los puntos más relevantes de este proyecto es su enfoque en garantizar que las vías renovadas cumplan con altos estándares de calidad.

Para ello, se contó con la supervisión de ingenieros especializados y un monitoreo constante del progreso de las obras.

Además, la administración señaló que estas intervenciones no solo buscan mejorar la infraestructura, sino también fomentar la cohesión social en comunidades que han enfrentado problemáticas como el aislamiento y la falta de servicios adecuados.

Una apuesta por la transformación integral

Con este proyecto, la Alcaldía de Cali busca sentar las bases para un desarrollo urbano sostenible.

Estas obras no solo benefician a los conductores, sino que también fomentan una mayor integración social al conectar mejor a los barrios y facilitar el acceso a espacios públicos, colegios y centros de salud.

“Más de 20 barrios dijeron ‘adiós’ a los huecos gracias a una inversión histórica y un trabajo incansable. Estamos cumpliendo con nuestra promesa de transformar a Cali barrio a barrio”, resaltó Sebastián Tarapuéz.

Los caleños del oriente celebran esta transformación que marca un antes y un después en sus comunidades, mientras que la administración distrital continúa trabajando para cumplir su ambiciosa meta de 100 kilómetros de vías renovadas, demostrando que el cambio es posible con gestión y transparencia.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
